
 

 

 

Протокол № 3 

Методического совета школы от 11 января 2019 года 

Методический совет по теме: Промежуточные итоги работы ШМО за 1-е полугодие» 
Присутствовало: 7 человек 

Отсутствовало: 1 (по болезни) 

 

Повестка: 

1. Отчет руководителей ШМО о проделанной работе за 1-е полугодие 2018-2019 уч.г. 

2. Итоги участия обучающихся в олимпиадах различного уровня. 

3. Анализ методической работы за 1-е полугодие 2018-2019 уч.г. 

4. Подготовка выпускников в ОГЭ, ЕГЭ. 

 

Ход методического совета: 

По первому, второму вопросу: слушали зам.директора по УВР Цыренову Е.Г., 

руководителей ШМО: Соколову Н.М. – руководителя МО начальных классов, Михайлову 

Ю.А. руководителя МО гуманитарного цикла, Цыдыпову Е.О. руководителя 

естественно-математического цикла. Руководители МО провели полный анализ работы 

МО за 1-е полугодие 2018-2019 уч.года, подвели итоги участия учащихся в олимпиадах 

различного уровня, анализ работы с одаренными детьми.  

По третьему вопросу: заслушали зам.директора поУВР Данчинову Э.П. с анализом 

методической работы за 1-е полугодие 2018-2019 уч.г. Анализ показал о необходимости 

мотивации учителей на повышение пед.мастерства; продолжение работы с одаренными 

детьми; развитие творческих и интеллектуальных способностей через внеклассную 

деятельность (интеллектуальные игры, марафоны, олимпиады), осуществление 

психолого-педагогической поддержки слабоуспевающих детей. 

По четвертому вопросу: выступали руководители МО гуманитарного и 

естественно-математического циклов  Михайлова Ю.А., Цыдыпова Е.О. с информацией  

по подготовке учащихся к ЕГЭ, ОГЭ. 

Решение методического совета 

1. Усилить индивидуальную работу на уроках и внеурочной деятельности учащимися, 

имеющими высокий уровень знаний, с целью повышения уровня подготовки к предметным 

олимпиадам 

2. Проводить целенаправленную деятельность по формированию эффективной системы 

работы с одаренными детьми. 

3. Создать банк данных по олимпиадам. 

4. Признать результаты методической работы за 1-е полугодие 2018-2019 уч.года 

удовлетворительными. 

5. продолжить работу по повышению квалификации педагогических работников. 

 

Председатель МС: __________ Данчинова Э.П. 

Секретарь МС: _____________ Михайлова Ю.А. 

 

 

.АДМИНИСТРАЦИЯ  г.УЛАН-УДЭ 

Комитет по образованию г.Улан-Удэ 

Муниципальное автономное общеобразовательное 

учреждение 
«Средняя общеобразовательная школа №38 

г.Улан-Удэ» 

УЛААН-YДЭ ХОТЫН ЗАХИРГААН 

hуралсалай талаар хороон 

Муниципальна автономито юрэнхи hуралсалай эмхи 

зургаан 
"Улаан-Yдэ хотын hуралсалай 38 дунда hургуули" 
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